

El Partido Popular de Alcorcón llevará al pleno las quejas vecinales por la plaga de ratas en la ciudad

Alcorcón, 23 de septiembre de 2025. – Siguiendo con la política de escucha activa vecinal, el Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Alcorcón presentará en el próximo Pleno del miércoles 24 de septiembre una moción para exigir al Gobierno municipal que, de una vez por todas, ponga en marcha de manera inmediata una campaña efectiva de desratización y control de plagas en la ciudad que garantice la salubridad de nuestro municipio.

El portavoz y presidente popular, Roberto Marín Vergara, ha explicado que *“las quejas de los vecinos al respecto son múltiples, constantes y, sobre todo, muy preocupantes. Hay zonas especialmente afectadas, como los barrios de Parque Lisboa, San José de Valderas o Bellas Vistas, pero también el Centro o las inmediaciones de la calle Praga. Tenemos un grave problema de ratas, cucarachas y otros insectos en la vía pública, parques, zonas verdes y alcantarillado en Alcorcón”*.

Esta iniciativa no es nueva. Ya en septiembre de 2023 el Grupo Municipal Popular pidió una interpellación al concejal de Salud y Bienestar Animal, Eduardo Olano (Más Madrid), en relación con las plagas de ratas en la ciudad. Dos años después, el actual sistema de control de plagas y prevención del Ayuntamiento de Alcorcón claramente ha sido un fracaso, por lo que la situación no solo no ha mejorado, sino que ha empeorado en materia de salubridad.

Las quejas de los vecinos son conocidas por el propio Ayuntamiento, pero no se ha atendido adecuadamente su origen ni su resolución. La oficina de Sugerencias y Reclamaciones recibe un gran número de denuncias relacionadas con este problema (más de 1/5 del total), sin que desde la Concejalía de Salud se haya dado respuesta efectiva. A esta situación se suman las numerosas denuncias públicas realizadas a través de redes sociales, que evidencia que el sistema actual implementado por el equipo de gobierno no cumple con los estándares mínimos requeridos.

La moción plantea, entre otros compromisos, abrir un diálogo directo con los vecinos afectados, revisar de manera transversal la situación actual, aprobar una estrategia con presupuesto y plazos definidos, e implicar a la Concejalía de Salud Pública en todas las actuaciones.

Municipios cercanos, como Villaviciosa de Odón, ya han tomado muy en serio las campañas de desratización, desinsectación y desparasitación, con actuaciones continuas en todo el municipio y un diálogo permanente con los vecinos, a través de la propia Concejalía o mediante aplicaciones en línea.

Finalmente, los populares subrayan que *“el control de plagas debe garantizarse de una manera efectiva, con métodos que minimicen los riesgos para la salud y la seguridad de nuestros vecinos. No podemos permitir que Alcorcón se convierta en una ciudad insalubre y abandonada. Lo vemos cada día en RRSS, cada dos meses en la Comisión de Sugerencias y Reclamaciones, pero no cambia nada. Nuestros vecinos merecen vivir en calles limpias, parques seguros y barrios donde las ratas y cucarachas no formen parte del día a día. El Gobierno municipal debe actuar ya, con rigor y responsabilidad, para poner fin a esta situación insostenible”*, concluyó Roberto Marín Vergara.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25